



DOS MUJERES Y UN CAMINO HACIA EL 2024

Por Armando Reyes Vigueras

Xóchitl Gálvez sumó a su equipo a Carlos Urzúa, quien fuera el primer secretario de Hacienda en el actual sexenio y que renunció por no estar de acuerdo con algunas decisiones del presidente, a pesar de haberlo acompañado en su etapa como jefe de gobierno de la CDMX.

Se trata de una adición interesante para la virtual abanderada del Frente Amplio, quien podrá sumar la experiencia y conocimientos de Urzúa a su propuesta económica. La también senadora sigue activa en el tema de los fideicomisos que están a punto de ser eliminados en la Cámara Alta, por lo que ha difundido distintos mensajes en ese sentido a través de sus redes sociales, al decir que "estamos defendiendo los derechos laborales de trabajadores y el acceso a la justicia de todos los mexicanos" a través de su cuenta de X.

Finalmente, también mencionó el tema del cambio climático, "Los efectos del #CambioClimático no tienen precedente. Nuestro futuro depende de dejar los combustibles fósiles. Además de fallarle a la salud del planeta, estamos faltando al compromiso global. ¡México debe recuperar el liderazgo en políticas contra el calentamiento global!"

SÍ LE PERMITEN MÍTINES A CLAUDIA

La Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, revocó el acuerdo ACQyD-INE-231/2023 de la Comisión de Quejas y Denuncias del Instituto Nacional Electoral (INE), que generó medidas cautelares y de tutela preventiva solicitadas por Jorge Álvarez Máynez, de Movimiento Ciudadano, por considerar que "la imposición de las medidas cautelares contraviene lo dispuesto en los principios constitucionales previstos en los artículos 1, 6 y 7 atinentes al respeto y garantía de los derechos humanos, el derecho a la libre manifestación de ideas, de difundir opiniones e información a través de cualquier medio y el derecho de acceso a las tecnologías de la información y comunicación".

Así, la virtual candidata de Morena señaló en sus redes sociales que "nuestra impugnación en este caso tuvo eco por lo absurdo de la resolución del INE".

LA LUCHA DENTRO DE MC

En Movimiento Ciudadano, con motivo de la elección de su candidato presidencial, tendrá lugar una batalla por la nominación. En semanas previas, el gobernador de Nuevo León, Samuel García, advirtió del rechazo de la militancia a la figura de Marcelo Ebrard, a quien se le acaban las opciones para estar en la boleta en 2024. Con la solicitud de licencia del mandatario



estatal, se abre la puerta para que esta batalla se dé en los meses por venir, ya que el partido naranja va a elegir a su candidato presidencial hasta enero del año entrante, así que la precampaña anticipa una pelea entre Ebrard y García Sepúlveda. Dante Delgado, anticipando la posibilidad

de que Ebrard divida a su partido y Samuel García resulte poco competitivo, señaló la posibilidad de que él podría ser el candidato en 2024. De esta forma, lo que parecía la aplicación de una estrategia interesante, se está convirtiendo en una verdadera pesadilla para Delgado Rannauro.



Foto: X @XochitlGalvez